

Le Dieu qui ne change pas

Nous avons tendance à considérer qu'un refus de changement est une mauvaise chose. Mais nous n'aimons pas non plus, lorsque ceux que nous aimons changent en mal. Et si Dieu pouvait changer? S'il le pouvait, la base de notre foi s'écroulerait. Cependant, la Bible nous dit que Dieu ne change jamais. C'est ce que les théologiens appellent son immuabilité.

Le roc éternel

Les montagnes sont probablement ce qu'il existe de plus durable. Mais le psaume 102 dit que même les montagnes changent. Et nous aussi. Mais Dieu ne change jamais. Il ne vieillit pas, ne s'affaiblit pas, et ne gagne pas en sagesse. Dieu ne peut pas s'améliorer. Nous sommes constamment en train de devenir quelque chose d'autre; Dieu, lui, est. Voilà pourquoi nous ne trouverons la vraie satisfaction qu'en Dieu. Lorsque tout change autour de nous, nous avons besoin d'une constante. Dieu est ce roc.

Et ce que Dieu est, ne change pas non plus.

Son caractère immuable

Nos caractères peuvent changer, pour le meilleur ou pour le pire. Le caractère de Dieu ne change jamais. Son nom est JE SUIS CELUI QUI EST. Il ne deviendra jamais moins affectueux, moins sincère, moins fidèle, ou moins juste. Son caractère ne change jamais. Cela signifie qu'il ne vous aimera jamais moins. Son caractère immuable signifie que nous n'avons rien à craindre, même si nous tombons et devons changer.

C'est son caractère immuable qui rend Dieu infiniment digne de notre confiance. Tout ce en quoi nous pourrions mettre notre confiance risque de changer. Mais celui qui donne des dons excellents ne change jamais (Jacques 1:17). Nous devons mettre notre confiance en lui, et non pas dans ses dons. Et lorsque ces bonnes choses nous sont enlevées, nous savons que sa fidélité et son amour pour nous n'ont pas changés.

Sa vérité immuable

Parfois, nous devons ravalier nos paroles. Dieu ne le fait jamais. L'opinion de Dieu sur quelque chose ne change jamais. Il ne doit jamais revenir sur ce qu'il a dit. Dans une culture qui est en constante évolution, vous pouvez vous demander, "Que dois-je penser de ceci ou de cela?" Le premier endroit pour commencer est dans la parole immuable de Dieu. Mais sa vérité immuable signifie également qu'il ne retire jamais aucune de ses promesses. Sa vérité est ce à quoi nos âmes peuvent s'accrocher quand tout le reste est en train de changer.

Ses plans immuables

Si Dieu tient toujours parole, il en va de même de ses actions. Il n'a jamais agi de façon inhabituelle. Ses desseins - pour vous et pour le monde - ne changent jamais. Et c'est là que réside un défi pour nous, car si notre foi n'est pas comparable à celle des héros de l'Ancien Testament, mais que Dieu est le même Dieu, qu'est-ce que cela signifie sur nous? Et que dire de notre incohérence dans la foi?

Lorsque nous nous voyons tels nous sommes, il y a de quoi être désespéré. Mais nous ne devrions pas l'être. Jésus-Christ ne change jamais, son but de nous transformer à son image ne change pas non plus. Parce qu'il nous aime, le Fils éternel de Dieu est entré dans notre monde et a accepté de changer, même l'ultime changement de la mort. Celui qui avait connu une relation d'amour sans fin avec son Père, a supporté le changement terrible de la séparation d'avec le Père, en portant nos péchés sur la croix. Il l'a fait afin que nous puissions connaître l'amour de Dieu, qui ne change jamais, mais qui transforme les vies.